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令 和 ３ 年 第 １ 回 

小海町議会臨時会議事日程 

開会年月日時 令和３年２月１８日  午前１０時００分 

閉会年月日時 令和３年２月１８日  午前１１時５５分 
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  第５番議員、第６番議員 

 

 会期の決定 
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自 令和３年２月１８日 

至 令和３年２月１８日 １日間 

 

 招集あいさつ  
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（１）議長の報告 
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 行政報告  

（１）町長の報告 

（２）その他の報告 
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会議の顛末       令和３年２月１８日 午前１０時００分に始め 

令和３年２月１８日 午前１１時５５分に終る 

 

地方自治法第１

２１条の規定に

より説明のため

出 席 し た 者 の

職、氏名 

町 長 黒澤  弘     会計管理 者  井出  浩  

副 町 長 篠原  宏     子育て支援課長 井出宗則  

教 育 長 中島行男     教 育 次 長  井出直人  

総 務 課 長 井上晴正     観光交流センター所長 井出知之  

町 民 課 長 井出三彦     やすらぎ園所長 宮澤賢司  

産業建設課長 吉澤君雄  

本会議に職務の

ため出席した者

の職氏名 

議会事務局長 黒澤五雄  

書    記 池田知美  

 
 

会議開会日及び議員の出欠 

 

議席番号 氏 名 ２/１８ 

第 １ 番 古谷  恒 晴 ○ 

第 ２ 番 渡 辺  均 ○ 

第 ３ 番 井出  幸 実 ○ 

第 ４ 番 井上  一 郎 ○ 

第 ５ 番 小池  捨 吉 ○ 

第 ６ 番 有坂  辰 六 ○ 

第 ７ 番 篠原  伸 男 ○ 

第 ８ 番 篠原  義 從 ○ 

第 ９ 番 的埜美香 子 ○ 

第１０番 井 出  薫 ○ 

第１１番 新津  孝 徳 〇 

第１２番 鷹野弥洲 年 ○ 

計 １２ 

地方自治法第１２３条第２項

の規定による会議録署名議員 
  第  ５  番  小 池 捨 吉  議員 

  第  ６  番  有 坂 辰 六  議員 
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令 和 ３ 年 第 １ 回  

小海町議会臨時会会議録 

｢第 １ 日｣ 

＊ 開会年月日時  令和３年２月１８日 午前１０時００分 

＊ 閉会年月日時  令和３年２月１８日 午前１１時５５分 

＊ 開会の場所  小 海 町 議 会 議 場 

 

会 議 の 経 過 

 

○ 開    会 

議  長 皆さんこんにちは。令和３年小海町議会第 1回臨時会であります。 

令和３年の小海町議会第１回臨時会にあたり一言ご挨拶申し上

げます。令和３年も２月半ばとなりましたが昨年の１月から続い

ております新型コロナウィルスによる感染症問題では昨年末か

ら感染拡大が急速に進み、感染第３波の大波にのまれてしまいま

した。ここにきて全国の感染者の数は減少傾向となってきました

が感染の第１波や第２波の時の感染者数と比べると依然として

高い水準になっております。大都市や周辺の非常事態宣言が出さ

れ外出自粛の呼びかけにより日常生活や経済活動に大きな制約

を受けているところであります。こうした中にありまして国は新

型コロナウィルス感染症の対策のために追加の臨時交付金の配

分を決めたところであります。本日の臨時議会におきましてはこ

の臨時交付金の歳入に伴う町としての支援事業に係る補正予算

の審議をして頂くものであります。議員各位におかれましては適

切な判断をお願いするところであります。ただ今の出席議員数は

１２人であります。定足数に達しておりますので、只今から令和

３年小海町議会第１回臨時会を開会いたします。これから本日の

会議を開きます。 

日程第１ 「会議録署名議員の指名」 

議  長 日程第 1、「会議録署名議員の指名」を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 127条の規定により、

議長において第５番 小池捨吉君、及び第６番 有坂辰六君を指
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名いたします。 

 

日程第２ 「会期の決定」 

 

議  長 日程第２、「会期の決定」についてを議題といたします。 

本臨時会の運営につきましては、去る２月８日に議会運営委員会 

を開催し協議をしておりますので、その結果を議会運営委員長か 

ら報告を求めます。議会運営委員長 新津孝徳君。 

１１番議員 ご報告いたします。本日招集の令和３年小海町議会第１回臨時会

の運営につきましては、去る２月８日に議会運営委員会を開催し

協議しましたので、その結果をご報告申し上げます。本臨時会に

付議される案件は、補正予算案１件で会期は本日２月１８日、１

日限りとする案を作成しました。以上でございます。 

議  長 お諮りします。本臨時会の会期は、ただ今議会運営委員長から報

告がありましたとおり、本日２月１８日、１日限りにしたいと思

います。これにご異議ございませんか。 

     （異議なしの声） 

議  長 異議なしと認めます。したがって本臨時会の会期は、本日２月１

８日、1 日限りと決定いたしました。なお、本日の議事日程はお

手元に配布申し上げたとおりであります。 

 日程第３ 「町長招集あいさつ」 

議  長 日程第３、町長より招集あいさつをお願いします。 

黒澤町長。 

町  長 改めまして皆様こんにちは。今年初議会となります第 1 回臨時会

開会にあたりまして招集挨拶と提出案件の概要につきましてご説

明申し上げます。急遽第 1 回臨時会開会をお願い申し上げました

ところ、議員の皆様にはお寒い中また公私ともご多用のところご

参集をいただきまして臨時会が開会できますことに対しまして心

よりの御礼を申し上げます。今年は新型コロナ感染症感染拡大第

３波の影響により、新年の行事が中止あるいは縮小開催となりま

したことから、皆様と一堂に会することも今回が初めてとなりま

した。改めて今年 1年またよろしくお願い申し上げます。 

さて、１月８日からの緊急事態宣言は、感染拡大に歯止めが掛か

らず、１０都府県について３月７日までの延長が決定されました。
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本年は例年通りの冬らしい気候となり、当町の冬の風物詩でもあ

るワカサギ釣りの入込にも期待をしていたところですが、緊急事

態宣言発令とともに宿泊などのキャンセルが相次ぎ、釣り客は例

年の７割程度、スキー客は５割、八峰の湯も６割弱、公社は５割

弱と軒並み大幅な落ち込みとなっております。立地的に首都圏域

に依存していることから仕方ないことではありますが、１日も早

い第３波の終息を願うところでございます。 

それでは本臨時会にご提案申し上げます議案につきまして説明を

申し上げます。議案は補正予算 1 件でございます。主な内容は、

国の第３次補正に伴う地方創生臨時交付金の再配分によるコロナ

対策事業の追加実施と、コロナワクチン接種に関わる関係予算の

補正でございます。ご審議をいただき可決ご決定をお願い申し上

げまして招集の挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいた

します。 

日程第４ 「諸般の報告」 

議  長 日程第４、「諸般の報告」を行います。 

議長としての報告事項は、議事日程綴の２ページに申し上げてご

ざいますのでご確認のほどをお願い致します。その他、報告事項

のある方はお願いいたします。 

議  長 以上で「諸般の報告」を終わります。 

日程第５ 「行政報告」 

議  長 日程第５、「行政報告」を行います。町長から行政報告をお願い

します。黒澤町長。 

町  長 それでは２件ご報告申し上げます。まず１件目ですが、今シーズ

ンのスケートセンターの営業が２月１４日をもって終了しまし

た。入場者数は 16,155人で昨年に比べ 4.5％の減となりました。

営業開始を遅らせたことと、クラブ員の減少が主な要因かと思わ

れます。７日には締めくくりの大会でありますセンター杯を開催

いたしましたが、保育園児２１名を含め総勢２０７名の選手の皆

さんにご参加をいただきました。参加者の親御さんからは、色々

な大会が中止される中でも大会を開いてもらい大変ありがたいと

いうご意見をいただき、コロナ禍ではありましたが大会を実施し
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てよかったとつくづく実感をいたしました。２件目ですが、皆様

も新聞報道でご存じかと思いますが、昨日佐久広域正副連合長会

議が開催され、懸案でありました「佐久広域食肉流通センター」

の運営を、今年度をもって終了するということで決定した旨の報

告がありました。いろいろと存続を模索しておりましたがこのよ

うな結果となってしまいました。これにより令和３年度で取り壊

しということで、新年度予算にその負担分を計上させていただき

ますのでよろしくお願いいたします。報告は以上です。 

議  長 以上で町長の報告を終わります。ほかに、行政報告がありました

らお願いいたします。 

     総務課長 【佐久広域連合議会第４回定例会の報告】 

     町民課長 【介護保険懇話会の報告】 

     子育て支援課長 【子育て支援推進委員会の報告】 

     観光交流センター所長  【観光交流センター運営協議会の報告】 

議  長 以上で「行政報告」を終わります。 

本日、会議事件説明のため出席を求めた者は、町長・副町長・教

育長・会計管理者・各課長・教育次長・所長であります。ここで

暫時休憩と致します。全員協議会を開催しますので全員協議会室

にお集まり下さい。          （ときに１０時１５分） 

議  長 再開します。            （ときに１１時３９分） 

これより順次議案を上程します。 

 

日程第６ 「議案第１号」 

 

議 長 日程第６、議案第１号「令和２年度小海町一般会計補正予算（第 

７号）」についてを議題と致します。事務局に議案の朗読を求め

ま 

す。 

     （事務局長朗読） 

議 長 朗読が終わりました。本案について提案理由の説明を求めます。 

篠原副町長。 

     （副町長説明） 

議 長  

 
 
 

説明が終わりました。これから質疑を行います。歳入歳出とも補

正予算書でページごとに行います。質疑のある方は挙手をお願い

いたします。 
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４ページ 

２表 繰越明許費 

【歳入】 

７ページ 

 １３款 分担金及び負担金 ２項 負担金  

４目 商工費負担金 

 １５款 国庫支出金 ２項 国庫補助金  

１目 総務費補助金 

３目 衛生費補助金 

【歳出】 

８ページ 

 ２款 総務費 １項 総務管理費 １目 一般管理費 

 ３款 民生費 ２項 児童福祉費 ３目 児童館運営費 

９ページ 

 ４款 衛生費 １項 保健衛生費 ２目 予防費 

 ５款 農林水産費 １項 農業費 ２目 農業振興費 

１０ページ 

 ６款 商工費 １目 商工業振興費 

    ２目 観光費 

議  長 全体を通して質疑のある方はございますか。 

10番議員 本予算は補正７号ということで国の新型コロナ対応のね事業の

具体化という事でありますけれど、私は先程全員協議会の中でも

お願いをしましたんですけれども、やはり本当にコロナで困って

いるという部分を行政の皆さんが掴みながらどう対応していく

かという部分がやはり常に求められているんではないかという

ことからしまして窓口での相談という事、ワクチン接種の予算も

あるわけでありますけれども、ワクチンに対する様々な不安を持

っておられる住民の方もおられます。そういった皆さんが安心し

て受ける、或いは受けない、そういったいうことを決めていく上

で相談が出来る、そういう場所をぜひ私は設置していただきたい

ということを町長に伺いたいんですけれど、町長のお考えだけ伺

っていきたいと思います。 

町  長 はい、ただ今ご指摘の件は今後最重要科目となっていくと思われ
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ます。つきましては役場内の色んな知恵を出し合ってぜひそれを

実行していきたいというふうに思っております。以上です。 

議  長 他に質疑のある方はございませんか。２番渡辺均君。 

２番議員 はい、今井出議員もおっしゃられましたけれど、そういった窓口

の開設におきましてはこの地方創生臨時交付金の活用事例集の

中にも雇用の維持と事業の継承、その中の３項目めに相談、申請

窓口の申請、こういった事業の補助が明記されておりますので、

それらを含めながら検討して頂きたいということが１点、それか

らもう１点はこの案件について私は先程も申し上げましたが１

次、2次という連続性のある体系的な事業になっておりますんで、

それぞれの事業でそういった内容で申請し、それを実行した暁に

どういう成果を得たという一連の資料についてぜひ、資料を開示

して頂きたいということを考えておるんですが、その点はいかが

でしょうか。 

町  長 施策の開示はもちろんの行為でございます。従ってそれがわから

ないということになってはいけないと思いますので開示の方は

進めたいと思いますが、本日もご提示した通り、数字等々につき

ましては開示しているわけですからその辺をご理解願いたいと

思います。以上です。 

議  長 他に質疑のある方はございますか。これで質疑を終わります。こ

れから討論を行います。討論のある方は挙手をお願いいたしま

す。 

     （討論なし） 

議 長 これで討論を終わります。これから議案第１号を採決致します。

本案を原案の通り決定する事に賛成の方の挙手を求めます。 

     （挙手全員） 

議 長 挙手全員と認めます。したがって、議案第１号は原案の通り可決

する事に決定致しました。 

議  長 次に各常任委員長、議会運営委員長から、それぞれ閉会中の所管

事務等の調査の申し出がありました。お諮りいたします。各常任

委員長、議会運営委員長からの申し出のとおり、閉会中の所管事

務等の調査に付することにご異議ごさいませんか。 

（異議なし） 

議  長 「異議なし」と認めます。したがって、各常任委員長、議会運営

委員長からの申し出のとおり、閉会中の所管事務の調査に付する

ことと決定しました。 
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○散    会 

 

議  長 以上で本臨時会に付議されました議案は終了致しました。これを

もちまして令和３年小海町議会第１回臨時会を閉会と致します。 

ご苦労様でした。                    （ときに１１時５５分） 

 


